

Содержание/Contents

Комментарии

- 5 Р.Р. Репин, А.А. Госс
Залог движимости и *lex commissoria*: описание действия
По мотивам определения Судебной коллегии по экономическим спорам
ВС РФ от 10 августа 2021 года № 302-ЭС21-4332

Дайджесты

- 29 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за январь 2022 года
- 39 Обзор правовых позиций Конституционного Суда Российской Федерации и Верховного Суда Российской Федерации по налоговым спорам за декабрь 2021 — январь 2022 года
- 42 Обзор правовых позиций Верховного Суда РФ по вопросам процессуального права за декабрь 2021 — январь 2022 года

Зарубежная практика

- 46 С.Л. Будылин
Дело о битве роботов, или
Может ли смарт-контракт быть недействительным?
Комментарий к решению Апелляционного суда Сингапура
по делу *Quoine Pte Ltd v. B2C2 Ltd [2020] SGCA (I) 02*

Свободная трибуна

- 71 Н.В. Иванов
Компенсация за нарушение исключительного права в виде двукратной стоимости контрафакта и убытки правообладателя
- 85 Е.С. Терди, М.В. Асеев
Концепция реформирования расторжения договора коммерческого найма жилого помещения
- 115 Е.И. Домшенко (Червец)
Личные фонды: возможности и риски обособления имущества

Condicio iuris

- 137 Н.Б. Кашников
Обратное требование поручителя: регресс, суброгация (часть 2)

Страницы истории

- 174 А.Н. Верещагин
Ответственность за клевету и диффамацию в сенатской практике 1870–1890-х годов

Case Comments

- 5 Radislav Repin, Alisa Goss
Pledge of Movables and Lex Commissoria: Description of Its Operation
Based on the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF
No. 302-ЭC21-4332, 10 August 2021

Digests

- 29 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law
for January 2022
- 39 Digest of the Rulings of the RF Constitutional Court and Supreme Court
on Tax Law for December 2021 — January 2022
- 42 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Civil Procedure
for December 2021 — January 2022

Foreign Practice

- 46 Sergey Budylin
The Case of the Battle of the Robots, or Can a Smart Contract Be Invalid?
Commentary to the Judgment of the Singapore Court of Appeal
in *Quoine Pte Ltd v. B2C2 Ltd* [2020] SGCA (I) 02

Articles

- 71 Nikita Ivanov
Compensation for Infringement of an Exclusive Right in the Form of Double
the Value of the Counterfeit and the Right Holder's Losses
- 85 Ekaterina Terdi, Mikhail Aseev
The Concept of Reforming the Termination of Residential Tenancy Agreement
- 115 Evgeniya Domshenko (Chervets)
Personal Funds: Opportunities and Risks of Asset Segregation

Condicio iuris

- 137 Nikolay Kashnikov
Surety's Recourse: Reimbursement, Subrogation (Part 2)

History Pages

- 174 Alexander Vereshchagin
Liability for Libel and Defamation in Senate Practice in the 1870s and 1890s